

Upaya Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat: Door to Door System di Desa Sukakersa Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 28, 2023 - 11:13



Upaya Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat: Door to Door System di Desa Sukakersa

SUKABUMI - Kapolsek Parakansalak melaporkan kegiatan Door to Door System

(DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukakersa, BRIPKA Irman Wahyudi. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan dan meningkatkan interaksi positif antara polisi dan masyarakat.

Pada hari Kamis, 28 Desember 2023, pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bripka Irman Wahyudi melaksanakan DDS di Kampung Cipayung, Rt 027/008, Desa Sukakersa, Kecamatan Parakansalak. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan dan himbauan kepada warga setempat.

Salah satu poin utama yang disampaikan adalah himbauan agar masyarakat menghubungi atau memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kegiatan atau kejadian menonjol yang terjadi di wilayah Desa Sukakersa. Hal ini sebagai bentuk kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain itu, Bripka Irman Wahyudi juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan, baik pada siang hari maupun malam hari. Upaya ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian atau kejadian yang merugikan keamanan warga.

Dalam konteks keamanan rumah tangga, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga untuk selalu mengecek kompor atau tungku sebelum meninggalkan rumah, serta mecopot terminal listrik guna mencegah kebakaran. Tindakan preventif ini sangat penting dalam menjaga keselamatan dan keamanan lingkungan.

Terakhir, Bripka Irman Wahyudi mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, terutama menjelang tahun pemilu 2024. Meskipun memiliki perbedaan pilihan atau pendapat politik, diharapkan warga tetap dapat menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Parakansalak menambahkan, "Melalui kegiatan Door to Door System ini, kami berharap dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kolaborasi ini menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Sukakersa."